

Vos questions / nos réponses

Addiction Cathitones de synthèse

Par [Profil supprimé](#) Postée le 03/08/2024 15:19

Bonjour, j'ai 39 ans j'ai plusieurs pathologies psychiatriques depuis l'adolescence j'ai toujours été très intéressée par la drogue et j'ai toujours su que j'avais une tendance à développer des addictions. J'ai commencé à consommer des drogues dures à l'âge de 25 ans pendant 3 ans j'ai consommé plusieurs substances très régulièrement mais toujours de manière récréative. Après un terrible bad trip sous champi j'ai tout arrêté d'un coup et pendant 10 ans même si l'obsession de retoucher était toujours présente de manière insidieuse je suis restée clean. En 2022 je découvre un peu par hasard en traînant sur le

Mise en ligne le 05/08/2024

Bonjour,

N'hésitez pas à revenir vers nous dans ce même espace pour compléter votre message qui est resté inachevé.

Sachez que vous pouvez également nous contacter par téléphone au 0800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit) tous les jours de 8h à 2h. Également par chat via notre site internet de 14h à minuit du lundi au vendredi et de 14h à 20h le week-end.

Bien à vous
